

*Le président Arce remercie Lula  
pour ses démarches en faveur de  
l'adhésion de la Bolivie au  
**MERCOSUR***

---



La Havane, 30 novembre, (RHC)- Le Sénat du Brésil a approuvé mercredi l'adhésion de la Bolivie au MERCOSUR, le Marché Commun de l'Amérique du Sud, comme membre à part entière.

Dans un message posté sur X, le président bolivien, Luis Arce a salué les démarches de son homologue brésilien, Luiz Inacio Lula da Silva.

"Nous sommes reconnaissants des démarches du frère président, Lula et du peuple brésilien pour ce jalon en faveur de l'intégration latino-américaine. La Bolivie entre au MERCOSUR!" a-t-il signalé.

Le président bolivien a ajouté que les peuples du Sud misent sur l'intégration régionale pour relever les défis de la "crise multidimensionnelle" qui menace l'humanité.

Auparavant, Lula avait remercié le Sénat pour l'approbation de l'adhésion de la Bolivie au MERCOSUR et félicité le pays voisin pour faire partie de ce bloc économique.

Jusqu'à présent, la Bolivie avait la condition de membre associé au même titre que le Chili, la Colombie, l'Équateur, le Guyana, le Pérou et Surinam.

Source : Prensa Latina

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/340847-le-president-arce-remercie-lula-pour-ses-demarches-en-faveur-de-ladhesion-de-la-bolivie-au-mercosur>



**Radio Habana Cuba**